
議会運営委員会協議結果  

 

日時：平成２９年 ７月 ５日（火） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１０時４８分 

場所：委員会室 

 

 

１．委員会審査結果について 

【沢田清委員長】委員会審査結果の報告がありましたので、採決を諮ります。 

【渡辺昭司委員】議案第４４号、第４８号について、新美保博議員が委員会では反対しましたが、 

本会議場では賛成しますので、よろしくお願いします。 

【沢田清委員長】委員会審査結果と本会議での採決については、次のとおりとする。 

 議案第４０号 全会一致のため、簡易採決とする。 

      議案第４２号 全会一致のため、簡易採決とする。 

      議案第４４号 文教厚生委員会で反対があったが、簡易採決とする。 

      議案第４５号から４７号 全会一致のため、簡易採決とする。 

      議案第４８号 文教厚生委員会で反対があったが、簡易採決とする。 

      議案第４９号から５４号 全会一致のため、簡易採決とする。 

      請願第１号 賛成１、反対６で、不採択とする。 

      陳情第４号、５号 賛成１、反対６で、不採択とする。（本会議では採決しない） 

          了承 

 

２．討論の通告について 

【沢田清委員長】討論の通告はありません。 

          了承 

 

３．陳情について 

（１）憲法をいかして働く者の権利を守り、住民生活の向上、平和施策の充実を求める陳

情書 

【沢田清委員長】会派持ち帰り検討された陳情について、各会派の意見をお伺いします。 

【石川英之委員】毎回ばらして持ってくるように話しているにもかかわらず変わらないので、不採 

択です。 

【山本半治委員】理由がなかったり、乱暴な表現があり、不採択です。 

【小出義一委員】内容に賛同できないため、不採択です。 

【山本佳代子委員】採択です。 

【中川健一委員】不採択です。 

【沢田清委員長】共産党だけ採択ですが、不採択とする。 

         了承 

 

４．特別委員会の設置及び委員の選任について 

 【久世孝宏議長】確認ですが、活力あるコミュニティづくり調査特別委員会の目的は何でしたか。 

         これから、公共施設の更新がある中で、統廃合を目指していくことが目的だと思

いましたが。そうだと、活力あるコミュニティづくりと目的の内容が違うような

気がします。 

 【沢田清委員長】名称をコミュニティ施設のあり方調査特別委員会、サブテーマに活力あるコミュ

ニティづくりについて変更します。 

          了承 



          コミュニティ施設のあり方調査特別委員会は、委員長に小栗佳仁議員、副委員長

に山本半治議員、委員に創造みらい半田より６名、山内悟議員、中川健一議員と

する。 

          高齢者支援調査特別委員会は、委員長に竹内功治議員、副委員長に創造みらい半

田、委員に創造みらい半田より５名、鈴木好美議員、山本佳代子議員とする。創

造みらい半田は、それぞれの委員を事務局へ報告してください。 

          また、議員提出議案とし、提出者は議会運営正副委員長、賛成者を議会運営委員

会委員とする。 

           了承 

 

５．半田市振り込め詐欺等被害防止に関する条例について 

【小野田靖局長】前回資料から、「てにをは」の修正と、附則で、公布の日から施行するとしました。

【沢田清委員長】議員提出議案とし、提出者は議会運営正副委員長、賛成者を議会運営委員会委員 

  とする。 

   了承 

 

６．固定資産評価員の選任について 

【小野田靖局長】副市長の議案が出されていますが、副市長が代わった場合、追加の議案が提出さ

れます。 

         了承 

 

７．第４回半田市議会臨時会の会期について 

８月８日（火）  １日間 

【沢田清委員長】第４回８月臨時会は８月８日（火）の１日間を予定しています。７月２５日が議

案の締切なので、開催の確定についてはその時点となります。 

         了承 

 

８．第５回半田市議会定例会の会期について 

８月２９日（火） ～ ９月２６日（火） ２９日間 

【沢田清委員長】第５回９月定例会は、８月２９日（火）から９月２６日（火）の２９日間とし、

一般質問通告受付期間は、８月１７日（木）午前９時から午後３時とする。また、

ヒアリングについては、１８日（金）、２１日（月）に実施する。 

          了承 

 

９．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

８月 １日（火）午前１０時  委員会室 

８月２２日（火）午前１０時  委員会室 

 

（２）全員協議会の開催について 

７月 ５日（水）午後１時３０分 全員協議会室 

８月 １日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

８月２２日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

【沢田清委員長】議会運営委員会、全員協議会の開催について以上のとおり予定しています。また、 

本日（７月５日）開催の全員協議会には、議案書を持参してください。 

          了承 

 

 

 （３）ＣＡＣの議会中継について（別紙資料７） 



【久世孝宏議長】市長からＣＡＣ放送について、再開を検討してもらえないかと依頼がありました。

依頼の妥当性については、市長への手紙があったこと、議会事務局へも確認をして

いるだけで３件ほど放送をやるべきではないかとご意見をいただいていますので、

１度検討をしてもらえないでしょうか。 

【沢田清委員長】会派に持ち帰り、８月１日（火）の議運で決定する。 

          了承 

 

（４）その他 

   ①当局側の補足映像の使用について 

 【久世孝宏議長】今回の一般質問の答弁で、補足映像を使えないか当局側で検討されました。急な

話であり、ルールも明確でなかったので今回使わなかったが、使って悪いという

話はないと思うので、今後運用で議員と同じルールで使えるとしたいと思います。

なお、これは一般質問だけでなく、議案の説明でも使えるとしたと思いますが、

皆さんの意見を伺いたい。 

 【中川健一委員】映像を使用してもらうのはいいが、映像を使用することで時間が長くなる懸念が

ある。 

 【中村宗雄委員】映像を導入するときに、当局も使用してもよいと条件を付けて導入したと思う。

当時は、当局は使わないと言われた経緯もあると思います。 

 【小野田靖局長】アイパットもそうですけど、当局の自主規制になっている。映像は、議会の原則

論で答弁は絵や画像を用いずに言葉で会議録に残るようにしてきましたが、今回

地図で場所を示した方がわかりやすいのではと調整会議の時に話が出ました。特

に改めて決めなくても、以前決めて使わなかっただけということであれば使用に

問題はないと思います。 

 【沢田清委員長】当時の経緯を確認して、判断することとする。 

          了承 

 

   ②全国市議会議長会研究フォーラム in姫路について 

【小野田靖局長】参加を希望する方は、７月７日（金）までに事務局へ申し出ください。 

【石川英之委員】内容的には政務活動費の使用には該当しないと思います。 

【沢田清委員長】参加される方は実費とする。 

         了承 

 

 ③議会画像の使用について 

 【久世孝宏議長】今後、こういったことが起こる可能性があるので、事前に決めておきたいもので

す。今、半田市議会は本会議の映像を録画しています。マスコミ、テレビ局から

映像を提供して欲しいという申し出があった場合、どうするかです。きっかけは、

今回ＣＡＣが中川議員の一般質問を取材したいということで、カメラを持ち込ん

で撮影をしましたが、他のテレビ局が映像提供を申し出た場合、ユーチューブで

画像を流していますので、目的が正当なものであれば提供していきたいと思って

いますがどうでしょうか。 

【中川健一委員】提供するのは賛成ですが、有料にするのを検討してみてはどうでしょうか。 

【久世孝宏議長】議会広報という点では、有料はいかがと思います。有料にするかは、今後検討す

るということで、まずは無償で提供したいと思います。 

 【沢田清委員長】議長の判断に委ねることとする。 

          了承 

 

    ④その他 

          なし 


